

Warnstreik bei TRANSA Spedition: Das war ein Ausrufezeichen!

Nach vier ergebnislosen Verhandlungsrunden haben sich die Beschäftigten des Standortes Berlin am Dienstag an der Aktion beteiligt. Aufgerufen dazu hatte die EVG.

Wir hoffen, dass der Arbeitgeber das Signal verstanden hat! Jetzt muss ein vernünftiges Angebot her! Unsere Forderungen liegen dem Arbeitgeber schon lange vor!

Wir sagen „Danke“ an Kolleginnen und Kollegen, die sich an dem Streik beteiligt haben! Ihr habt gezeigt: Wir lassen uns nicht abspeisen! Das Wahlmodell haben wir bereits in rund 60 Unternehmen durchgesetzt. Jetzt auch bei TRANSA.



Wir bleiben hart, bis der Arbeitgeber weich wird.